





PANDEMIA - POR PRIMERA VEZ DESDE JUNIO

Más de cinco mil casos diarios

El Estado provincial dio cuenta de un alto número de casos positivos de COVID-19, acorde a la alta cifra de testeos voluntarios que se registraron además en las últimas jornadas

(whatsapp://send? text=M%C3%A1s+de+cinco+mil+casos+diarios

//telegram.me/share/url? s://www.eldiariocba.com. .ps://www.eldiariocba.cor ar/provinciales/2021/12/26/mas-n ar/provinciales/2021/12/26/mas-



(/u/fotografias/fotosnoticias/2021/12/26/68221.jpg)



Por Redacción El Diario del centro del país ()

PROVINCIALES ()

domingo. 26 de diciembre de 2021 · 08:30

?La Provincia contabilizó en las últimas 24 horas 5.064 casos nuevos casos de coronavirus, cifra que no se registraba desde junio pasado, en medio del avance de la ola de contagios principalmente de la variante ómicron, en tanto que se mantienen bajos los niveles de internaciones.

El crecimiento en el número de contagios que se dio en las últimas dos semanas y particularmente en las jornadas previas a la Nochebuena, donde vecinos hacían larguísimas filas en busca de realizarse hisopados que dieran su diagnóstico sobre si estaban o no contagiados, generó también que suspendieran eventos extraordinarios de gran convocatoria.

El Gobierno provincial había sido uno de los que adelantó la implementación del pase sanitario para el martes pasado, por la escalada de casos que se venían dando, aunque esta situación era poco esperable semanas atrás.

En Córdoba es difícil encontrar personas que no tengan algún conocido contagiado o al menos que haya sido contacto estrecho, por lo que se multiplicaron los casos en que la llegada de la Navidad fue esperada de manera individual, o solo con el grupo conviviente.

En la mañana de ayer no hubo información oficial sobre la realización de fiestas clandestinas, lo que podría incrementar el número de contagios en los próximos días, teniendo en cuenta que -según las autoridades sanitarias- la variante ómicron es tres veces más contagiosa que la Delta.

Por otra parte, en la provincia se encuentran internadas 49 personas en camas de unidades para adultos Covid-19, lo que representa el 1,4% del total de camas en la provincia de Córdoba, porcentaje que se mantuvo estable en los últimos cinco días.

Hospital Modular

Por otra parte, el Gobierno habilitó desde el viernes 24, el Hospital Modular del Nuevo San Roque para que personas que presenten síntomas, quienes tengan una enfermedad de base, y personas adultas mayores accedan a realizarse el test COVID-19 sin turno previo.

El mismo funciona como centro de testeo todos los días de 8 a 20; y los días 24, 25, 31 de diciembre y 1 de enero, de 8 a 18.

La transformación de este espacio en centro de testeo surge de la alta demanda por parte de la población para conocer su diagnóstico, a partir de la fuerte suba de casos en la última semana.

Además, el objetivo es poder complementar un diagnóstico oportuno de COVID-19 con una evaluación clínica, en los casos en que se considere necesario, considerando las posibilidades y propuestas hospitalarias del Polo Sanitario.

Se entregaron los certificados del Programa Lazos

?Esta edición 14° fue dedicada al Comercio Electrónico y la Formación de Consultores MiPymes. Participaron 75 profesionales de distintas disciplinas que asesoraron a 26 emprendimientos. Un desafío que vincula a las y los graduados universitarios con los requerimientos de las Pymes.

El Programa Lazos es un espacio de vinculación que atiende las realidades de los profesionales y de las Pymes, en la que las y los graduados universitarios de diferentes carreras que se constituyen como potenciales asesores externos acercando soluciones profesionales y personalizadas a los desafíos que enfrentan las organizaciones productivas de Córdoba.

Durante 2021, esta iniciativa conjunta entre el Ministerio de Industria, Comercio y Minería y la Secretaría de Extensión y Red Graduados de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba, tuvo una edición especial focalizada en el Comercio Electrónico y la Formación de Consultores.

En esta 14° edición participaron 75 profesionales de 23 profesiones diferentes de 17 universidades -que fueron acompañados por 30 tutores- y asesoraron a 26 emprendimientos.

El acto de entrega de certificados estuvo presidido por el ministro de Industria, Comercio y Minería, Eduardo Accastello; el secretario de Comercio, Juan Pablo Inglese; el subsecretario Pyme, Angel Quaglia; el coordinador general del Programa Lazos, Claudio Lomello.

Subasta para la red digital

Realizaron la subasta para contratar los servicios para la incorporación de 68 nuevas localidades (de 21 departamentos) a la Red Digital Córdoba, que representan más de 86.100 habitantes. La Red Digital suma estas localidades a las 96 de la primera etapa de iluminación de la fibra óptica, totalizando así 164 municipios y comunas, para alcanzar a más de 2.740.000 ciudadanos.

	Val	orar noticia
Satisfacción	0%	
Esperanza	0%	
Bronca	0%	
Tristeza	0%	
Incertidumbre	0%	
Indiferencia	0%	

COMENTARIOS



(/a/includes/modulos/click2.asp?id=1184&url=https://www.eldiariocba.com.ar/institucional/2020/7/29/sumate-la-comunidad-el-diario-25550.html)